





CONDENACION SIN PRUEBAS

(Proceso Ferrandiz)

Entrando ya en el fondo de la sentencia, lo más visible es que toda versa sobre un punto capital: probar la reincidencia de Ferrandiz en la herejía.

En datos para saberlo. Mas cualquiera comprenderá que entregado un pliego con otros para la venta en 2 de Diciembre del 87, pudiera muy bien ser comprado ya en un estanco el 7 de Enero del 88, fecha del contrato, un mes y diez días después.

Lancallotti, apoyado en la Decretal Thanco. «Cuide mucho el juez de no tomar lo dudoso por notorio y probado.»

Noticias

COGNAC; Henri GARNIER, & C. Agua de Colonia de Orive. La más barata, la más higiénica y la mejor del mundo.

La Guardia civil de la línea de Arañuel y gran número de vecinos hicieron sobrehumanos esfuerzos para sofocarlo y sólo lograron localizarlo, impidiendo se propagase a un espeso bosque inmediato.

Está demostrado que el juez ni probó ni podía probar una reincidencia ilusoria, sino que le convino afirmarla y nada le fué a la mano.

Provincias

Peridicos denunciados Barcelona 18 (1,30 t.).—Nuevamente ha sido denunciado La Renacimiento por un suelto político de la edición de hoy.

En el caso de Fusión Republicana se ha celebrado, a las once de la mañana, un meeting de protesta contra el proyecto de enseñanza de Pidal.

En un incendio que se produjo anoche entre Vergara y Placencia, pereció un anciano, abrasado por las llamas.

El Orfeó Catalá.—Frio Barcelona 18 (4,10 t.).—El martes serán entregadas las pertenencias del Orfeó Catalá, por deudas a la Hacienda.

Osadía carlista Pamplona 18 (3,10 t.).—El Ayuntamiento de esta localidad ha acordado sustituir los nombres de las calles Heróles de Estella, Martíres, Cirauqui y Dos de Febrero, por los que antiguamente tenían.

Un crimen Segovia 18 (1,50 t.).—En el pueblo de Sorobato un sujeto llamado Antonio García Pozo, dió muerte, sin mediar disputa y disparándole a boca de jarro una pistola, al joven de veintidós años Mariano Francisco, el cual había ido a arreglar una herencia.

El vapor, envuelto y confuso, ha sido capturado. El juez de instrucción y el fiscal de la Audiencia se persiguieron en el lugar del suceso, instruyendo las oportunas diligencias sumariales.—Merita.

Horrible crimen Barcelona 18 (1,30 m.).—Esta noche, al regresar unos huéspedes a una casa de la calle de Canuda, encontraron a la pupilar tendida en el suelo, moribunda, con la cabeza herida de un martillazo.

Se cree que el móvil del crimen fué el robo. El criminal no ha sido hablado.—Casasola.

DATOS PARA EL SR. DATO

Haec uno dies que con motivo de una pregunta hecha en el Congreso por el distinguido diputado republicano Sr. Maza, acerca del cumplimiento de una sentencia del Tribunal de lo Contencioso, por la que se dispuso que el Ayuntamiento de Madrid reponga en sus despachos a varios empleados del Buzacache que fueron declarados cesantes, sin formación de expediente, como previene la ley; el señor ministro de la Gobernación y el Sr. Vincente, concajal é indirecto de la Comisión de Buzacache, para disciplinar la falta de cumplimiento que los teniente y que sin duda pretendían ser signos teniendo el fallo del alto Tribunal, afirmaron que dichos empleados eran temporeros y por tanto, preguntado el Sr. Dato, quien derecho es competente de aquel fallo, los empleados reorganizarse a ser colocados, etc?

Por sí la única dificultad para que como colocados consistiera en crear que dichos empleados fueron con el carácter de temporeros, hacemas constar que la credencial que se les dió, dice: «Este Ayuntamiento, en sesión celebrada en el día de ayer (26 de Junio del 95), al hacer la aplicación del personal a las plantillas del presupuesto de 1895 a 96, ha tenido a bien nombrar a usted (aquí el cargo de escribiente, dactilógrafo, portavoz, etc.), con el haber anual, etcétera.»

Ahora al Sr. Dato, mejor entendido del asunto, toca decir si el Ayuntamiento de Madrid está por cima de fallos, sentencias y leyes.

Vapores correos

Las Palmas 18.—Ha llegado a este puerto procedente de Montevideo, el vapor correo zarzuleño de la Compañía Transatlántica.—Fabra.

individuos de la Universidad de París, esos hombres encañecidos en el estudio, no acaban de apelar públicamente a la adivinadora perspicacia de los piadosos varones versados en las Santas Escrituras y habituados a la vida contemplativa?

sinceridad de sus palabras: he venido aquí, en esta ciudad real, a fin de pedir al capitán Roberto de Baudricourt que me hiciera acompañar a presencia del delfín de Francia. El tiempo urge; es preciso que antes de ocho días haya visto al rey; si no pudiese ir a pie, iría de rodillas; no hay nadie en el mundo, ni capitanes, ni duques, ni príncipes capaces de salvar el reino de Francia, sin el auxilio que traigo con la protección de Dios y de sus santos.

Dionisio Laxart al oír aquella furibunda exclamación, no tuvo valor en aquel momento para dirigirse al terrible capitán, dejó caer con presteza la cortina, detrás de la cual, sin embargo, se quedó, aguardando un instante más oportuno para presentar el pero redoblando la cólera de Roberto, oyó que exclamaba dando otra vez una fuerte patada en el suelo: —¡Maldición! ¡Tudo está perdido!

—¡Dionisio! repuso el capitán lanzando una mirada amenazadora al tío de Juana, si tu cabeza no estuviese encanecida, te haría arrojar del castillo a batigayos; ¿cómo te atreves a morfarte de este modo? ¿Por qué hablar de la salvación del rey y de la Francia... cuando me acabas de oír exclamar que todo está perdido?

